

Standard and Poor's mantiene la calificación, buena noticia porque nos da otros doce meses de respiro: Manuel Somoza

Comentario del licenciado Manuel Somoza Alonso, presidente de Inversiones de CIBanco, en Milenio Noticias, conducido por Tania Diaz, en Milenio TV.

TANIA DIAZ: Manuel Somoza, qué gusto saludarte, hay expectativa, estamos atentos al discurso que mencione Jerome Powell, esto precisamente que tiene que ver con la reunión de la Fed, si va a cambiar la política monetaria o no. ¿Qué nos puedes adelantar? Buenos días.

MANUEL SOMOZA: Buenos días. Bueno, ese es el tema más importante el día de hoy, yo lo que espero es que la Reserva Federal deje las cosas exactamente igual que como estaban y creo que los mercados se van a desilusionar porque no se va a dar información en cuanto a cuándo va a cambiar esta política monetaria, que es lo que más les gustaría escuchar a los mercados. Sin embargo, éstos tienen que entender que la Reserva Federal actúa en función de los datos económicos que van saliendo y no puede aventurar una opinión desde ahora, no puede dar esa certidumbre, sería muy peligroso que lo hiciera porque si se equivoca y tuviera que echar para atrás la decisión, esto también causaría grandes problemas en los propios mercados.

O sea que yo creo que va a ser una reunión más y lo que están esperando los mercados lo vamos a tener quizá en los meses de agosto y septiembre.

En otras cosas muy rápidas, Standard and Poor's mantiene la calificación a la deuda mexicana en BBB con perspectiva negativa, esto es dos escalones arriba de grado de inversión, creo que es una buena noticia porque nos da otros doce meses de respiro. Sin embargo, la perspectiva negativa está diciendo que nos está poniendo en peligro para que se pudiera rebajar la calificación en el futuro próximo, si es que sucede algo que no le parezca bien a la calificadora.

Y en datos económicos, China anuncia que crece un poquito menos en la parte de ventas y en la parte de desarrollo manufacturero, sin embargo, no cambia su perspectiva de crecer 8.5 por ciento este año.

El peso ayer estuvo como en una montaña rusa, empezó abajo de 20, llegó a 20.20, cerró en 20.07, hoy está abriendo a 20.03, la volatilidad es provocada básicamente por la especulación ante lo que pueda decir la Reserva Federal al mediodía.

Ese es el comentario, Tania.

TANIA DIAZ: Pues vamos a estar muy atentos y mañana lo platicamos y también si tiene alguna repercusión económica esta reunión que va a tener el presidente Biden con Vladimir

Putin, esto será ya en unas cuantas horas, sabremos de los temas que trataron y las conclusiones y si en el tema económico tendrá algún impacto, ¿nos cuentas mañana?

MANUEL SOMOZA: Sí, yo creo que no lo tendrá, pero bueno, es de interés para todo el mundo que se arregle la relación entre estos dos países porque lo peor sería entrar a una nueva guerra fría como la que se vivió en los ochentas y los noventas.

TANIA DIAZ: Exactamente. Manuel, como siempre, gusto en saludarte. Excelente día.

MANUEL SOMOZA: Igualmente para ti, Tania.

TANIA DIAZ: Gracias, Manuel Somoza.